

Construirán aeropuerto en Creel, Chihuahua

■ JULIO REYNA QUIROZ

Enviado

CREEL, CHIHUAHUA, 25 DE SEPTIEMBRE. La Secretaría de Comunicaciones y Transportes aprobó el proyecto de construcción de un aeropuerto a 5 kilómetros de la localidad de Creel, con el propósito de incrementar la actividad turística en la sierra tarahumara, informó este sábado el gobernador del estado, José Reyes Baeza.

La terminal aérea quedará terminada en tres años y requerirá inversiones superiores a los 300 millones de pesos, detalló el funcionario después de la inauguración de un teleférico en la zona de las Barrancas del Cobre, en el municipio de Bocoyná.

La localidad de Creel está catalogada en la lista de más de 35 pueblos mágicos del gobierno federal y ubicada a unos 35 kilómetros de Barrancas del Cobre, en cuyos alrededores viven del turismo más de 6 mil familias tarahumaras, según las autoridades locales.

Esta región de la Sierra Madre Occidental se localiza a unos 350 kilómetros de la capital estatal y en ella se pretende invertir más de mil 500 millones de pesos para incrementar la actividad turística en los siguientes años.

Construirán hoteles

Héctor Valles, secretario de Tu-

rismo estatal, afirmó en entrevista que las inversiones incluyen obras de infraestructura carretera, aérea y hotelera.

Dos grupos hoteleros nacionales comenzarán a construir centros de hospedaje en los alrededores de Creel y en Barrancas del Cobre, una vez que quede lista la infraestructura urbana el siguiente año, reveló Valles.

Dijo que la instalación de hoteles de cadenas impulsaría el ingreso de inversiones turísticas extranjeras.

Creel y Barrancas del Cobre tienen una oferta de 900 cuartos, pero se requerirá de al menos 2 mil 500 habitaciones para atender la afluencia de viajeros, estimó Valles.

Agregó que se busca atraer a turistas de Monterrey, Guadalajara y la ciudad de México, así como de Estados Unidos.

En lo alto de una montaña

Al ofrecer detalles del aeropuerto, el funcionario informó que el gobierno estatal proyecta una inversión inicial de 100 millones de pesos y se construirá en "lo alto de una montaña", a cinco kilómetros de Creel y a 44 de las Barrancas del Cobre.

Tendrá una pista de 2 mil 800 metros de longitud y capacidad para atender vuelos charter, regulares nacionales e internacionales, y aterrizajes de aeronaves privadas.

